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La comisión de segui-
miento de la plataforma lo-
gística intermodal prevé
que esta infraestructura se
construya en la zona que se
formará con la futura cone-
xión por autovía que se
construirá para unir los po-
lígonos industriales de
Campollano y Romica. La
comisión, formada por el
Ministerio de Fomento, el
Gobierno de Castilla- La
Mancha y el Ayuntamiento
de Albacete, también cuen-
ta con la participación de la
Cámara de Comercio e In-
dustria de Albacete. 

En la primera reunión
de este organismo partici-
paron la alcaldesa de Alba-
cete, Carmen Oliver; el
consejero de Ordenación
del Territorio y Vivienda,
Julián Sánchez Pinga-
rrón; el secretario general

de Transportes del Ministe-
rio de Fomento, José Luis
Cachafeiro; y el presidente
de la Cámara de Comercio,
Antonio Atiénzar.

El consejero, que apun-
tó que la ubicación final de
esta infraestructura debe ir
precedida por un estudio
"que determine con exacti-
tud dónde se tiene que si-
tuar, la inversión necesaria
para ello, sus dimensiones
y las empresas que se po-
drían instalar", señaló que,
en unos dos meses, aproxi-
madamente, tendrán un pri-
mer borrador. El plan defi-
nitivo no estará hasta
finales de 2011.

Como recordó Sánchez
Pingarrón, la plataforma
intermodal estará incluida
en la Red Básica de Mer-
cancías del Plan Estratégi-
co para el Impulso del

Transporte Ferroviario de
Mercancías en España, he-
cho que "convierte a Alba-
cete en el punto neurálgico
del tráfico ferroviario del
sureste español".

Competitividad
empresarial

Destacó que "este mo-
delo facilitará los traslados
en el interior de Castilla-
La Mancha, tanto en rapi-
dez como en seguridad, y
además agilizará los flujos
de mercancías, lo que sig-
nifica que dará una mayor
cercanía en tiempo de des-
plazamiento a los principa-
les mercados, con las con-
siguientes repercusiones
económicas, al aumentar la
competitividad de las em-

presas ya instaladas y con-
vertir a la región en un lu-
gar estratégico para la ubi-
cación de nuevos proyectos
empresariales".

Punto
estratégico

El consejero insistió en
que este nuevo proyecto
"consolida a Albacete co-
mo un punto estratégico
del transporte en España",
y recordó la llegada de la
Alta Velocidad y el Centro
de Regulación y Control
ubicado en la ciudad para
la coordinación del tráfico
ferroviario de la línea de
Ave Madrid- Castilla- La
Mancha- Comunidad Va-
lenciana- Región de Mur-
cia.

"Albacete será el nexo
entre la Red Convencional
y la Red de Alta Velocidad,
por lo que se convertirá en
intercambiador de tráficos
en el que conviven ambas
líneas. Albacete es un pun-
to neurálgico sobre el que
pivota el tráfico ferroviario
del cuadrante sureste del
país", añadió.

Antonio Atiénzar califi-
có como buena noticia la
constitución de esta comi-
sión, y agradeció la invita-
ción a la Cámara para par-
ticipar en ella; "los
empresarios estamos para
intentar ayudar a la promo-
ción y el desarrollo econó-
mico de la ciudad. De-
muestra que si vamos todos
juntos, las cosas van a salir
bien". 

La plataforma logística
se ubicará cerca 
de la autovía entre 
los polígonos

La Cámara de Comercio se incorpora a
la comisión que programa las
actuaciones

Antonio Atiénzar, Julián Sánchez Pingarrón, Carmen Oliver y José Luis Cachafeiro.

El Ayuntamiento de Al-
bacete presentará, ante la
Junta, un Plan de Actuación
Integral para el parque em-
presarial de Campollano.
La alcaldesa, Carmen Oli-
ver, se reunió con el presi-
dente de la Asociación de
Empresarios de Campolla-
no, Adeca, José Eduardo
López Espejo, a quien ex-
plicó que este plan de ac-
tuación contemplará mejo-
ras en la iluminación,
acerado, asfaltado y en la
red de saneamiento. "Con
esta iniciativa, pretendemos
mejorar este parque indus-
trial, el más antiguo de la

ciudad y el más importante
de Castilla- La Mancha,
con un plan integral, como
estamos haciendo con los
barrios de la ciudad a través
del Plan de Calidad Vecinal
de Barrios y Pedanías", ex-
plicó Oliver, que aseguró
haber hablado personal-
mente de este asunto con el
presidente regional, José
María Barreda.

Por su parte, López Es-
pejo trasladó las principales
demandas de Adeca para
los próximos cuatro años,
entre las que figura la cone-
xión de Campollano y Ro-
mica; la construcción de la

plataforma logística; y la
gestión del Ayuntamiento
en colaboración con la Con-
sejería de Agricultura y Me-
dio Ambiente del punto
limpio.

Farmacia y
quiosco

Además, el presidente de
Adeca también manifestó
su deseo de que se instale
una farmacia en el polígo-

no, así como un quiosco de
prensa. El Ayuntamiento se
comprometió, por otro lado,
a colaborar con la gestión de
la publicidad del parque
empresarial, así como con
las acciones formativas. 

Por último, la alcaldesa
recordó cómo en los últi-
mos años, y gracias a la co-
laboración interadministra-
tiva, Campollano ha visto
mejorada su vigilancia, con
la implantación de videocá-

maras y una oficina de aten-
ción policial conjunta; y ha
mejorado la calidad de vida
de los trabajadores con la
Escuela Infantil y con la
construcción del carril bici.

En la reunión también
estuvieron presentes el con-
cejal de Economía y Ha-
cienda, Antonio Martínez;
el concejal de Promoción
Económica, Ramón Sotos;
y la vicepresidenta de Ade-
ca, Amalia Blanco.

El Ayuntamiento pide 
un Plan de Actuación
Integral para Campollano 

Con mejoras en la iluminación,
acerado, asfaltado y red de
saneamiento

Antonio Martínez, Carmen Oliver, José Eduardo López Espejo, Amalia Blanco y Ramón Sotos.
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